



LEGISLATIVO



Proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco ya inició: Eric Flores

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Hugo Eric Flores, presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, confirmó que el proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco ya inició y podría haber una resolución en dos meses. Flores Cervantes negó que se haya pospuesto o desechado la solicitud y aseguró que seguirán el proceso con perspectivas de género.

https://drive.google.com/file/d/1QiwyxKfHVSdFWTixkBeJ98GaYA 4SMbPZ/view?usp=sharing